



Concours Aristeia

publié le 07/05/2024

Le lundi 6 mai, les langues anciennes était à l'honneur : six latinistes du collège Henri Dunant ont participé à la finale du concours académique Aristeia.

Ils ont réalisé des défis avec des élèves de troisième et de seconde de toute la Charente-Maritime au lycée Bernard Palissy de Saintes. Les jeux étaient variés : quiz sur des personnages historiques, puzzles de mosaïques, QCM sur l'étymologie ou encore la mythologie.

Un beau moment de partage autour des langue anciennes ! Bravo à tous !



